
PTA活動報告

①5月10日 第1回常任委員会開催 
顔合せ、活動の説明、担当決め等
を行いました。 

②エプソンインクカートリッジの
発送をしました。こちらはベルマ
ークの点数となります。 

③その他 
・現在進行中の作業としては、広
報誌準備、ベルマーク便り作成を
進めています。 

・学校保健会青葉支部総会は今年
度の中止が決定となりました。
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《5月19日（木）第1回PTA適正化会議》
PTA適正化に向けて実行委員が集まり、昨年度の適正化活
動の共有と共に、今後の適正化の方向性などについて検討
をしてまいりました。 
個人情報保護、任意加入の周知、役員選出方法、事業のス
リム化、学校や地域との連携のあり方など、近年の社会状
況の変化に伴いさまざまな課題への対応を求められている
と感じています。 
誰もが参加しやすいPTA活動を目指してPTAの適正化を進
めていきたいと考えています。 
次回は7月7日（木）にzoomにて開催予定です。 

《書記より》

今年度より実行委員会の不定期開催に伴いPTA活動報告を掲載することとなりました。 
2ヶ月に1回掲載して参りますので是非ご覧ください。 
引き続き社会情勢を踏まえて先生方と連携をとりながら柔軟に活動していきたいと考えています。 
何卒ご理解とご協力を賜わりますようお願いいたします。

《常置委員会》《校外委員会》《校内委員会》

青葉区 PTA 連絡協議会、定期総
会を書面開催にて 行いました。 

①5月12日 第1回常任委員会開催 
顔合わせ、班分け、活動内容の説
明などを行いました。 

②スクールゾーン対策協議会準備 
登校班の皆様からご報告いただい
た場所について現地確認を行い、
要望内容を整理しました。 

今後、警察署、土木事務所及び区
役所に要望内容について協議を行
い、要望書を作成していきます。 
スクールゾーンの点検及び報告へ
ご協力いただき、ありがとうござ
いました。


